

TOPICS

管理企画室だより 春の社員行楽レポート

ようとしている特殊
工程のことや、それ
を携えて世界の企業



か興味のある親御さ
んは特に真剣に聞か
れていました。

さらに「新しく進め
ようとしている特殊
工程のことや、それ
を携えて世界の企業

産業のために新しい機械を入れ、先行投資してい
るので、これから大きくなつていいともらいたい」との思いなども話していただきました。

その後、森本常務と生産技術の松村主任の班に分かれて、現場を見学しました。工場内では必ず着用する帽子を参加者全員がかぶっている光景は少し異様でした(笑)。子どもたちは機械よりも「オーバーラフト」に夢中でしたが、神戸工場を訪れた事がなかつた従業員の方たちは興味深く見学していました。本社の熟練工も「こいつことをやっていいな」と感心していました。

嬉しくことに「デモ加工」をしていただいた機械もあり、実際に動く機械に歓声が起ることも。「大きいやうやなあ」「初めて見られて良かつた」などの感想が出る有意義な時間となりました。



今回の社員旅行は「日本エアテック神戸工場見学と六甲山牧場日帰り旅行」。本格稼働を始めた神戸工場を見学できるというのが今回の目玉。良い天気で恵まれた5月17日、38名の参加者は一路、神戸市西区にある神戸工場へ――。

そして六甲山牧場へ。神戸市街地の背山・六甲山上にひろがる高原牧場で、「人と動物と自然とのふれあいの場」をキヤッチフレーズに、羊やヤギ、馬、牛などの動物たちとふれあつたり、遙か海まで望める眺望や自然を満喫できる人気スポットとなつています。

到着すると昼食タイム。但馬牛や丹波鶏のバーベキューが人気のBBQハウス「レストランまきば」でお肉をお腹いっぱいに堪能―そして「まきば夢工房」でアイスクリーム作りに挑戦しました。シンプルな材料で簡単に出来るアイスクリームは参加者に大好評!「レンジをもらえたので、次の日も応用してイチゴ入りアイスを作つてみました」という方も!残りの自由時間でヤギに餌をやつたり、羊



を触つたり、お土産を買つたりして楽しみました。このツアーアを振り返り、従業員の家族が実際の仕事場を見るところ初めての試みを終えて、準備ばかり大変だったようですが、「身近に感じてもらえる良い機会」になったのは、「綺麗な神戸工場をより綺麗にするよう社員も心がけるのは?」の感想もあり、良い刺激になつたようです。